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Resolution zur Wiederinbetriebnahme des Haltepunkts Erbstadt-Kaichen 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert, 
 
die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den Antrag, die folgende Resolution an der 
nächsten Stadtverordnetenversammlung am 18.09.2020 zu beschließen: 
 
Resolutionstext: 
 
Die Nidderauer Stadtverordnetenversammlung fordert die Deutsche Bahn AG bzw. der DB Netz AG 
sowie den Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) auf, eine Wiederinbetriebnahme des 1995 stillgelegten 
Haltepunkts Erbstadt-Kaichen zu prüfen und die Nidderauer Stadtverordnetenversammlung über das 
Ergebnis zu informieren.  
 
Hintergrund dieser Aufforderung ist die gestiegene Bevölkerung im Bereich des Haltepunkts einerseits, 
die auch von Bundes- und Hessischer Landesregierung politisch gewollte Stärkung des öffentlichen 
Nahverkehrs andererseits. In vielen Fällen sind Bürgerinnen und Bürger aus Erbstadt und Kaichen 
gezwungen, mit dem Auto zu einem anderen Haltepunkt/Bahnhof zu fahren, um dort in einen Zug 
zuzusteigen. Dies kostet die Betroffenen Zeit und Geld und belastet unnötig die Umwelt. Oftmals muss 
sogar nur zu diesem Zweck ein weiteres Auto im Haushalt bereitgehalten werden. 
 
Da die Bundesrepublik Deutschland Inhaber der Deutschen Bahn AG ist, fordert die Nidderauer 
Stadtverordnetenversammlung zudem die Bundestagsabgeordneten des Wahlkreises 180, Dr. Katja 
Leikert (CDU) und Dr. Sascha Raabe (SPD), auf, dieses Anliegen im Deutschen Bundestag und den 
angeschlossenen Gremien zu unterstützen und die Nidderauer Stadtverordnetenversammlung über ihre 
Bemühungen zu unterrichten. 
 
Eine Unterstützung dieser Resolution durch die Niddataler Stadtverordnetenversammlung würde die 
Nidderauer Stadtverordnetenversammlung ausdrücklich begrüßen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Andreas Bär       Gerrit Rippen 
SPD Fraktionsvorsitzender     Fraktionsvorsitzender  
        Bündnis 90/Die Grünen 


